

22.02.13

Empfehlungen
der Ausschüsse

R

zu **Punkt 30** der 907. Sitzung des Bundesrates am 1. März 2013

Verfahren vor dem Bundesverfassungsgericht

Der **Rechtsausschuss** empfiehlt dem Bundesrat, auch zu den folgenden, beim Bundesverfassungsgericht anhängigen Verfahren von einer Äußerung und einem Beitritt abzusehen, da bei diesen keine Umstände ersichtlich sind, die eine Stellungnahme des Bundesrates geboten erscheinen lassen:

e) Verfassungsbeschwerde

der E. K. i. D.

gegen

- das Urteil des Bundesarbeitsgerichts vom 25. März 2009 - 7 AZR 710/07 -,
- das Urteil des Landesarbeitsgerichts Köln vom 21. Juni 2007 - 10 Sa 225/07 -

wegen

Unvereinbarkeit mit Artikel 3 Absatz 1, Artikel 4 Absatz 1 und 2, Artikel 140 GG in Verbindung mit Artikel 137 Absatz 3 WRV

- 2 BvR 2047/09 -

f) Verfassungsbeschwerde

des Herrn W. P. H.

unmittelbar gegen

- den Beschluss des Saarländischen Oberlandesgerichts vom 14. Mai 2012 - 5 W 44/12-22 -,
- den Beschluss des Landgerichts Saarbrücken vom 17. Februar 2012 - 5 O 59/11 Th -,

mittelbar gegen

das Therapieunterbringungsgesetz vom 22. Dezember 2010

wegen

Unvereinbarkeit mit Artikel 74 Absatz 1, Artikel 103 Absatz 2 GG in Verbindung mit den Artikeln 5 und 7 EMRK, Artikel 2 Absatz 2 in Verbindung mit Artikel 104 Absatz 1 GG